

## Brinda Secretaría de Salud en coordinación con el Ayuntamiento de Coronango servicios de calidad con calidez en el Martes Ciudadano en Ocotlán.



*- Se atendieron las necesidades más importantes en salud a habitantes de todo el municipio*

Este 4 de Abril en el zócalo de San Francisco Ocotlán, Coronango se llevó a cabo el Martes Ciudadano, en el que la Secretaría de Salud en coordinación con el Ayuntamiento acercó a la población más necesitada, servicios de salud con 26 módulos y más de 40 servicios en beneficio de más de mil habitantes de todo el Municipio.

Al tomar la palabra, el Presidente Municipal Gerardo Sánchez Aguilar agradeció el apoyo incondicional del Secretario de Salud Dr. José Antonio Martínez y a todo el equipo que participó en esta jornada de salud.

Este tipo de esfuerzos gubernamentales representan un gran beneficio para la población más vulnerable, pues se otorgan de manera gratuita. Asimismo dio la más cordial bienvenida a todas las áreas de la Secretaría de Salud que estuvieron presentes, pidiendo al Secretario enviar un saludo al Gobernador Sergio Salomón Céspedes, y su agradecimiento en nombre de todo el pueblo Coronanguense.

Acto seguido, el Secretario de Salud José Antonio Martínez arrancó en Coronango la Jornada Estatal de Vacunación Antirrábica Felina y Canina.

Posteriormente acompañado por el Presidente Municipal y su esposa, realizaron un recorrido visitando cada módulo de atención, donde ingresaron al quirófano itinerante, el cual puede atender tres cirugías simultáneas y que es único en su tipo.

Finalmente y a manos del Dr. José Antonio Martínez el alcalde recibió un reconocimiento por su labor en favor de la salud de los habitantes de este municipio.